

Presseinformation

Haus der Heimatfreunde in Struthütten erstrahlt in neuem Glanz

- **Heimatverein renoviert das Vereinshaus**
- **Gastraum und Beistellhütte erstrahlen im neuen Glanz**
- **Westenergie stellt 2.000€ zur Verfügung**

Neunkirchen, 12. April 2024

Große Freude beim Heimatverein Struthütten. Dank einer groß angelegten Renovierungsaktion erstrahlt das Haus der Heimatfreunde in neuem Glanz. Rund 16 Projekthelfende arbeiteten knapp 150 Stunden daran, das Haus mit dessen Gastraum sowie die angrenzende Beistellhütte noch einladender zu gestalten. Möglich gemacht haben dies Initiator Lothar Reuter von Heimatverein Struthütten e.V. und Westenergie-Mitarbeiter Patrick Plate, der von seinem Arbeitgeber über das Programm „Westenergie aktiv vor Ort“ 2.000€ für Baumaterial und Equipment erhalten hat.

„Vom Neuanstrich der Türen und Wänden, bis hin zum Austausch von Fenstergriffen und Türdrückern wurde alles renoviert. Ziel war es, dem Haus der Heimatfreunde ein frisches Erscheinungsbild zu verleihen. Dieses Ziel wurde mehr als erreicht“, freut sich Lothar Reuter. Neben dem Neuanstrich wurden mehrere Tische restauriert und die alten Deckenbeleuchtungen gegen modernen LED-Leuchten ersetzt.

„Durch die Renovierung ist der Gastraum nun bereit für Feiern aller Art und der Zulauf ist bereits jetzt sehr groß. Ein dank geht an meinen Arbeitgeber, der solche Projekte ermöglicht. Der Vorher-Nachher-Effekt ist schon beeindruckend und kann detailliert auf der Homepage des Heimatvereins (www.heimatverein-struthuetten.de) verfolgt werden. Ich freue mich bereits jetzt auf die Feier am 01. Mai auf dem Vereinsgelände“, berichtet Projektpate Patrick Plate.

Die Mitarbeiterinitiative „Westenergie aktiv vor Ort“ existiert bereits seit dem Jahr 2005. Dabei unterstützt Westenergie das soziale und ehrenamtliche Engagement ihrer Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen mit einem Materialzuschuss von bis zu 2.000 Euro. So konnten bereits zahlreiche „Westenergie aktiv vor Ort“ - Maßnahmen in verschiedensten Bereichen wie Bildung, Soziales, Kultur Sport, Nachhaltigkeit, Klimaschutz, Umwelt und Naturschutz realisiert werden.

Bildunterschrift: Freuen sich über das abgeschlossene Projekt: Patrick Plate (1.v.l.) und Lothar Reuter (3.v.r. hintere Reihe)

Bei Rückfragen Ansprechpartner für die Medien
Patrick Plate
T 0271 584-20 58
M 0152 52689331
E patrick.plate@westnetz.de

Über die Westenergie AG

Die Westenergie AG ist der führende Energiedienstleister und Infrastrukturanbieter in Deutschland mit rund 10.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Die 100-prozentige E.ON-Tochter vereint alle Aktivitäten des Konzerns in den Feldern Kommunen, Konzessionen und Netzkooperationen in Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Niedersachsen. Die Westenergie-Gruppe verantwortet und betreibt rund 175.000 km Stromnetze mit rund 4,7 Millionen Stromentnahmestellen, 24.000 km Gasnetze mit rund 450.000 Ausspeisepunkten sowie 10.000 km Breitband- und 5.000 km Wassernetze. Damit schafft Westenergie eine sichere Versorgung und beständige Wertschöpfung, die in den Regionen bleibt. Das Energieunternehmen hat es sich zum Ziel gesetzt, die intelligente Energielandschaft der Zukunft aktiv mitzugestalten. Westenergie bietet deshalb ganzheitliche Dienstleistungen sowie Netz- und Infrastrukturlösungen für moderne Kommunen und entwickelt diese maßgeschneidert im engen Dialog mit ihnen, insbesondere in ihren 1.400 Partnergemeinden. Im Bereich Netzservice entwickelt Westenergie intelligente Lösungen für die Netzinfrastruktur von Kommunen, Unternehmen, Netzbetreibern und Stadtwerken. Neben der Energieversorgung engagiert sich Westenergie in ihren Partnerkommunen traditionell in den Bereichen Sport, Kultur, Soziales, Klimaschutz und Bildung. Über Sponsorings und Kooperationen unterstützt das Unternehmen sowohl kleine Initiativen als auch große Vereine, um mit den Menschen vor Ort auch auf gesellschaftlicher Ebene gemeinsam die Zukunft zu gestalten. Alleine über die Mitarbeiterinitiative „Westenergie aktiv vor Ort“ konnten bereits mehr als 10.000 ehrenamtliche Projekte umgesetzt werden.

Über Aktiv vor Ort

Westenergie aktiv vor Ort ist das ehrenamtliche Gesicht von Westenergie in den Regionen. Die Initiative bietet Mitarbeiter*innen die Möglichkeit, sich ehrenamtlich in ihrer Heimat zu engagieren. Vor Ort soziale Verantwortung übernehmen – das ist das Ziel. Das Team Marketing & Brand der Westenergie AG unterstützt Sie dabei organisatorisch und finanziell. So tun Sie nicht nur Gutes für Andere, sondern sammeln auch selbst neue Erfahrungen, knüpfen oder intensivieren Kontakte und werden zum* zur Multiplikator*in für Westenergie. Braucht beispielsweise der Kindergarten in Ihrer Straße dringend frische Farbe an den Wänden oder kopieren, organisieren und führen Sie eine integrative Veranstaltung für ältere Menschen durch? Die Möglichkeiten für Ihr soziales Engagement sind fast grenzenlos – genauso wie unser Wille, Sie dabei zu unterstützen.